

## Communiqué de presse

Lyon, le 28 novembre 2018

# Saison d'été 2018 : un bilan nuancé avec un excellent mois de mai

*« À l'été 2018, la fréquentation des hébergements payants de la région (hôtels, campings et autres hébergements collectifs) enregistre un léger repli par rapport à l'an dernier (- 2,1 %). Les six mois de la saison d'été sont stables ou en recul, à l'exception du mois de mai qui se distingue par une forte hausse de la fréquentation. Ce sont les meilleurs résultats enregistrés dans la région depuis cinq ans pour ce mois, plus particulièrement pour les nuitées dans les campings, en particulier grâce à une météo et un calendrier favorables. »*

**Cet « Insee Flash n°40 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr)**

**Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – [nathalie-r.camus@insee.fr](mailto:nathalie-r.camus@insee.fr)**